

Alle sind herzlich eingeladen am

Donnerstag, 10. Oktober 2019 um 20:00 Uhr ins Jugendhaus "Neue Galerie" Mengen, Mühlgässle 3 (hinter Proberaum der Stadtkapelle)

Der Film erzählt mit viel schwarzem Humor eine etwas andere Flüchtlingsgeschichte, inspiriert durch eine wahre Begebenheit: Ein schwäbisches Rentnerehepaar auf Wanderurlaub im schönen Bayern verirrt sich auf der Suche nach einer Gaststätte.

Wie es weitergeht erfahren Sie in dem Kurzspielfilm (ca. 10 Min). Im anschließenden Dokumentationsfilm erzählt das "echte" Rentnerehepaar über ihr Abenteuer.

Veranstalter: Arbeitskreis Asyl Mengen info@asyl-mengen.de